



柳田 泉さん

4年2月に宮城県  
古川市から転入。  
東京都出身。仙台  
市、新庄市、古川  
市とご主人の転勤  
で回り、大館にも  
転勤で。



佐藤 洋子さん

3年3月に宮城県  
仙台市から転入。  
埼玉県出身。ご主人は秋田出身ですが、大館へ来るのは初めて。転勤で大館へ。



大野 綾子さん

3年4月に大阪府堺市から転入。ご主人の転勤で大館へ。大阪生まれの大坂育ち。東北地方は全然知らず、雪が不安でした。

すね。洗われるような感じです。

すね。洗われるような感じです。  
**市長**——人の面ではどうですか  
**佐藤** あっさりしててのにびっくりしたんですね。セールスの人とかお花売りのおばさんとか来るんですけど、「ちょっといりませんか」と言えます。すぐ帰るんですね。(笑)わりとあつさり帰るから、これでやつてけるのかなと思つたりして。(笑)ノルマをパスすればそれ以上がんばらなくていいっていう気質があるのかなあから。

**市長**——元気が足りないんじやないかと?  
**佐藤** 元気つていうより、商売気がないって  
いう感じですね。

**市長**——**柳田**さんは、街を知ろうと自転車で走つたということですが

自転車乗るまでには時間がかかりましたけど、二月ですとまだ長木川に白鳥がいますよね。最初、こんな近くでこんなたくさんの中鳥が見られるなんて、すごくいいなと感じました。反対に、除雪は悪いなと。運転あまりうまくないですから、きれいに除雪していくだかなないと事故を起こしかねないんじやないかといふ気がしました。

**鈴木** 商店街が二つのグループに分かれてお客様を引っぱり合つてゐるのは、なるほどなどと感じます。ただ、駅前がこんなに寂しかつたかなと、そこが来る前は感じてなかつたところです。

大館で暮らしてみてのご感想は？

**山崎** 前は金曜の夜とか 過休一日かはとんどですから、ゆっくりして家族で外食する人がかなりいましたが、大館はそういう外食でいる所がないんですね。人口的な絶対数の違いでむずかしいのかもしれませんけど。

**大野** 買い物だと、ジヤスコといとくですか

あそこにもうほんと一日置きの感じでね。安売りしてたらほかへも行つたりとかやってますけど。新鮮味がないんですね。それと子供連れて遊びに行ける所がないのが一番残念です。うちは家族みんなドライブが好きですから、十和田や八幡平とかあつちこつち行って、そういう意味では場所的に大館はすごくいい所だと思うんですけど、ちょっと連れてくれて場所が少ないのがね。



山

——もつとこうしたらしいんじやないかといふ、ご意見はありませんか？

鈴木 比内町や田代町を一緒に、大館園と考  
えていいように感じますが、こういう広い  
地域に総合病院が市立病院と労災病院の二つ  
だけですから、もう一つぐらいあっていいと  
思います。岩手では各市、町単位で県立病院  
がありましたから、大館には意外だつたで  
すね。ないからあんなに混んでいるんだ  
ろうなあと。あと、スポーツというと野球と  
バレー・ボーラーくらいしかやってないんじやな  
いかなって感じですね。日本中で騒がれて  
るサッカーも、中学校で部があるのは一中だ  
けと聞いて、それも意外でした。やる人がい  
ないと言うより、周りの人たちがもう少し、  
子供たちがいろんなスポーツを選べるよう  
なくちやダメじゃないと感じています。

山崎 市で運営するスポーツ施設、室内プー

——もつとこうしたらいいんじやないかとい  
う、ご意見はあらませんか？

卷之三